



WOLKERS

2 Pièces

64 m²

Réf. W-02XPLM

3 950 €

Paris 11^{ème}

Appartement à louer (75011)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

** exclusivité ev **location courte duree - a proximité du Métro rue saint-maur, engel & Völkers vous propose la location d'un appartement meublé de 64m², 2 pièces au 7e étage avec ascenseur d'un immeuble des années 50. l'appartement se compose d'une entré, d'un séjour et d'une cuisine séparé, équipé et emménagé. Un balcon qui surplombe la vue sur les toits de paris, ne vous laissera pas indifférent. l'espace nuit comprend une chambre et sa salle de bains attenante. Un parking complète ce bien (en sus). Vous serez séduits par le charme de cet appartement traversant, calme et lumineux. Il est ...

** exclusivity ev **short term rent - close to the metro rue saint-maur, engel & Völkers offers you the rental of a 64 sqm furnished apartment, 2 rooms on the 7th floor with an elevator of a 50's building. The apartment consists of an entrance, a living room and a separate kitchen, equipped and heated. A balcony overlooking the view of the rooftops of paris, will not leave you indifferent. The sleeping area includes a bedroom and ensuite bathroom. A parking lot completes this property (extra). You will be seduced by the charm of this apartment crossing, calm and bright. It is only for ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

